

# Señalan Rotundo Exito de Convención Nacional

Como un rotundo éxito señalan la Convención Nacional de la Unidad Productiva Empresarial y Laboral, realizada el sábado anterior en el Gimnasio Nacional.

Más de diez mil personas asistieron al magno evento, patrocinado por diversas entidades empresariales del país, cuyo objetivo era encontrar las soluciones a la problemática nacional mediante la libertad, la paz y el tra-

bajo.

Informaron que era un imperativo lograr la compactación de esas fuerzas constructivas, como único medio de defender y rescatar a la Patria de la crisis aguda en que se encuentra, por causa de la violencia terrorista y por la falta de medidas políticas del gobierno que incentiven los medios de producción y a la empresa privada en general.

"Fue verdaderamente

una demostración cívica y patriótica de los salvadoreños que tienen voluntad y decisión de luchar por la salvación del país", agregaron.

El gran interés entre los sectores laborantes, y profesionales, quedó demostrado en este evento de la Unidad Productiva, a la cual concurren numerosas delegaciones de las cabeceras departamentales, de ciudades importantes y poblaciones de todo el país. Estuvieron representados los profesionales, los obreros, las señoras de los mercados, los agricultores y ganaderos, los artesanos, las secretarías, los estudiantes, las amas de casa, que forman el motor que genera la producción y

—Favor pase a la página 56.

## Impedidos Irán a Concurso en Japón

Los jóvenes Mario Lucero, técnico en radio y televisión, y Mario Quinteros, de oficio relojero, partirán en octubre próximo hacia Tokio, Japón, para tomar parte en un Concurso Internacional de Habilidades, especialmente preparado para personas impedidas de todo el mundo.

La Abilympic Internacional, como se ha denominado el concurso, se realizará en Tokio, del 18 al 25 del mes entrante. Los jóvenes salvadoreños han sido seleccionados para representar a nuestro país, por la Comisión Nacional de las Personas Impedidas.

Con la Abilympic Internacional, cada persona impedida realizará un trabajo, para demostrar sus habilidades en el menor tiempo posible y luego, después les será impartido un seminario sobre el em-

—Favor pase a la página 41.

## Firman Convenios con Gobierno de EE.UU.

El viernes por la tarde, en dos ceremonias distintas y a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), se formalizaron dos nuevos enmiendas a los convenios originales para incrementar la ayuda a la Federación de Asociaciones Cooperativas de Ahorro y Crédito "FEDECACES" y al proyecto de generación de empleos en el sector público.

En ceremonia en el Ministerio de Planificación y Coordinación Económica, se formalizó la ayuda por \$4,500,000 (millones de dólares) que refuerza el convenio de préstamo original de marzo de 1980 por \$22,930,000 (millones de dólares). Estos fondos son utilizados para generar empleos en proyectos de obras públicas y brindar así la oportunidad a los desempleados y subempleados en este país para que mejoren sus ingresos.

En la sede de FEDECACES se firmó la otra en-

—Favor pase a la página 42.



**CONVENCION BANCARIA.**— El sábado tuvo lugar la inauguración de la Primera Convención Nacional de Oficiales Bancarios, con asistencia de empleados de bancos y asociaciones de ahorro y crédito. De izquierda a derecha: Nelson Stanley Valenzuela, José Antonio Peraza, Dr. José Franklin Hernández F., Lic. Julio César Serrano, Lic. Atilio Viéitez, José Antonio Méndez Ponce, Carlos Henríquez Cáceres, Edmundo Girón, Gilberto García Nóchez y Arturo Armando Larín.

# Debemos Salvarnos del Caos Económico y Social

"Inspirados en el firme propósito de salvar a nuestra Patria del hundimiento económico, del caos social y de la seria amenaza que significa la entronización de un gobierno totalitario, estamos reunidos en esta primera gran Convención Nacional de la Unidad Productiva".

Así lo expresó en su discurso inaugural de dicho evento, el señor Eduardo Menéndez, presidente de ANEP y ASI, el sábado anterior en el Gimnasio Nacional.

Agregó que "más de 10 mil delegados que representamos a millones de salvadoreños dedicados a las faenas productivas, constituyen la demostración más clara y evidente de que el pueblo repudia la violencia y la demagogia política y sólo aspira a vivir en paz, dedicado al tra-

bajo constructivo".

Más adelante dijo: "...la presencia de esta abigarrada multitud que por unas horas ha sacrificado la atención de sus actividades industriales, comerciales, agropecuarias, de servicios y profesionales, para decir presente en este magno evento, que refleja la pujanza y la unidad del sector productivo. Esta elocuente demostración de patriotismo y de mística gremial, sirve para que los demagogos y los terroristas se convenzan de una vez por todas, que nuestro pueblo está de pie, buscando la restauración de la paz social en nuestra Patria, el retorno de la legalidad y la reactivación de la economía nacional".

### SOBRE SIMPOSIO NACIONAL

El señor Menéndez tam-

bién habló sobre el Simposio Nacional que se realizó en julio anterior, para el análisis y perspectivas del sector productivo de El Salvador. "En esta histórica jornada en la cual los diversos representantes gremiales con gran altura cívica hicieron un diagnóstico general de la problemática salvadoreña, quedó definitivamente evidenciada la actitud positiva de la libre empresa para encarar el reto que representan la reconstrucción de la economía del país y asimismo, luchar hasta las últimas consecuencias por la vigencia de las libertades individuales".

### ESTA MAS FUERTE EL SECTOR PRODUCTIVO

"No obstante la dramática situación que vivimos, el sector productivo está más fuerte y consolidado que nunca a través de la unidad de todas las entidades gremiales que auspician este nuevo y resonante evento.

La unificación en torno

—Favor pase a la página 38.



**LLAMADO A LA MUJER.**— "Debemos unirnos, organizarnos y participar en las próximas elecciones, aportando nuestras capacidades a los partidos que representan nuestra ideología democrática, republicana y nacionalista", dijo la señora Cecilia Castro, en el llamado a la mujer salvadoreña, el sábado en el Gimnasio Nacional.

## Inauguran I Convención de Oficiales Bancarios

De la Secretaría de Información hemos recibido el comunicado que dice:

El sábado fue inaugurada la Primera Convención Nacional de Oficiales Bancarios, ante la presencia de varios invitados especiales, relacionados con

el sistema bancario del país.

La inauguración oficial estuvo a cargo del licenciado Alberto Benítez Bonilla, Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, en el hotel "Camino Real" de esta ciudad.

Ante la presencia de numerosos delegados a la Convención, le tocó al licenciado Atilio Viéitez, Ministro de Planificación, exponer el tema "Situación y Perspectiva Económica de El Salvador", en el cual enfocó aspectos financieros muy favorables a nuestra balanza de pagos, con la experiencia del nuevo sistema bancario con que se trabaja hoy.

Otros temas importantes que se desarrollaron fueron "El Cheque, su importancia y sus efectos legales", por el señor Augusto Ramón Avila y Dr. Franklin Hernández Flores; "Marco Conceptual de la Balanza de Pagos", por el Lic. Joaquín Morazán Bonilla; "La importancia del empleado bancario en el desenvolvimiento del país", por el Dr. Eduardo Héctor Ayala y "Créditos Documenta-

—Favor pase a la página 39.

## Extorsionistas Serán Controlados en Sta. Ana

SANTA ANA.— Los cuerpos de seguridad han comenzado a llevar un archivo de fotografías y huellas de aquellos reos que en diversas circunstancias han sido capturados como consecuencia de extorsiones cometidas por medio de llamadas telefónicas o anónimas que se han logrado decomisar. "Los delincuentes se han estado aprovechando de la situación por la que atraviesa el país y es después de minuciosas investigaciones que comprobamos que algunos comerciantes habían estado pagando el mal llamado impuesto de guerra a grupos de sujetos con récord delictivo..." dijo uno de los oficiales.

"La única cooperación que solicitamos de la ciudadanía a nivel de zona es que no se dejen sorprender ni por anónimos ni llamadas telefónicas. En el momento que recibamos una información o denuncia relacionados a estos casos procederemos a investigar y contrarrestar la acción delictuosa que ha venido a sumarse al daño que ha causado la

guerrilla a la economía nacional..." se agregó.

SANTA ANA.— El Movi-

—Favor pase a la página 39.



**PRESIDIERON CONVENCION.**— Con todo éxito se realizó el sábado la Convención Nacional de la Unidad Productiva del país. Presidieron el evento, de izquierda a derecha: señor Carlos González, de SCIS; señor Luis Mendoza, de FENAPES; Lic. Carlos Patricio Escobar, de UDES; Ing. Conrado López Andreu, de la Cámara de Comercio; señor Eduardo Menéndez, de la ANEP y ASI; Ing. Ramón Quintanilla, de la Cámara de la Construcción; señor Ulises F. González, de Entidades Agropecuarias, y Lic. Ricardo M. Meneses, de FEPRO.